
دان البرلمان العربي اليوم الجمعة 
استهداف ميليشيا الحوثي الإرهابية 
المدنيين الأبرياء في مدينة )ج��ازان( 

بالسعودية بطائرة مسيرة مفخخة.
وق��ال البرلمان بيان له إن »تعمد 
م��ي��ل��ي��ش��ي��ا الح���وث���ي الإم���ع���ان في 
الاستهداف المتكرر للمدنيين والمنشآت 
الم��دن��ي��ة والح��ي��وي��ة ف��ي السعودية 
يؤكد أنها جماعة إره��اب��ي��ة ترتكب 
جرائم حرب وجرائم ضد الإنسانية 
وتنتهك بشكل صارخ القانون الدولي 

والقانون الدولي الإنساني«.
وش����دد ع��ل��ى ض�����رورة اض��ط��اع 
مجلس الأم��ن ال��دول��ي بمسؤولياته 
في التصدي لممارسات هذه الجماعة 
ووق��ف هجماتها الإرهابية المتكررة 

التي تستهدف عن عمد المدنيين وسامة 
الطيران المدني وتهدد الأم��ن والسلم 

والاستقرار في المنطقة والعالم.
وأشاد البرلمان بكفاءة ويقظة قوات 
ال��دف��اع��ات الج��وي��ة السعودية التي 
تمكنت من اعتراض الطائرة وتدميرها 
مؤكدا دعمه الكامل للمملكة في كل 
الاجراءات التي تتخذها لحماية أمنها 

واستقرارها وسامة أراضيها.
 وأعلنت قيادة ق��وات تحالف دعم 
الشرعية في اليمن في وق��ت سابق 
ال��ي��وم الج��م��ع��ة اع��ت��راض واس��ق��اط 
ط��ائ��رة مفخخة )م��س��ي��رة( أطلقتها 
ميليشيات الح��وث��ي الإره��اب��ي��ة في 
محاولة لاستهداف مدينة )ج��ازان( 

جنوبي السعودية

4alwasat.com.kw

12 وزيراً الخليفة  يوجه أسئلة برلمانية إلى 
ريا�ض عواد 

أعلن النائب مرزوق الخليفة  عن توجيهه 
عدد من الاسئلة 12 وزي��راً هم  نائب رئيس 
مجلس ال���وزراء وزي��ر ال��دف��اع الشيخ حمد 
جابر العلي، ونائب رئيس مجلس الوزراء 
وزي��ر العدل وزي��ر ال��دول��ة لشؤون تعزيز 
النزاهة عبد الله الرومي، ووزير النفط وزير 
التعليم العالي د. محمد ال��ف��ارس، ووزي��ر 
الصحة الشيخ د. باسل الح��م��ود، ووزي��ر 
الخ��ارج��ي��ة وزي��ر ال��دول��ة ل��ش��ؤون مجلس 
الوزراء الشيخ د. أحمد ناصر المحمد، ووزير 
الداخلية الشيخ ثامر العلي الصباح، ووزير 
المالية وزي��ر الدولة للشؤون الاقتصادية 
والاستثمار خليفة حمادة، ووزي��ر الإعام 
والثقافة وزي���ر ال��دول��ة ل��ش��ؤون الشباب 
عبدالرحمن المطيري، ووزير التربية د. علي 
المضف، ووزير الدولة لشؤون البلدية وزير 
الدولة لشؤون الإسكان والتطوير العمراني 
شايع الشايع، ووزي��ر التجارة والصناعة 
د. عبدالله السلمان، ووزير الكهرباء والماء 
والطاقة المتجددة وزير الشؤون الاجتماعية 
والتنمية المجتمعية د.مشعان العتيبي، 

ونصت الأسئلة على ما يلي:
4 أسئلة إلى وزير المالية

السؤال الأول
تعد ش��رك��ة النقل ال��ع��ام الكويتية من 
الشركات المملوكة للدولة بالكامل، حيث 
تقدم  خدمات ع��دة للمتعاملين معها ومن 
ضمنها تأجير الم��راس��ي البحرية والبرية 
للقوارب ونقل الركاب والبضائع من ميناء 
رأس الأرض في منطقة السالمية الى جزيرة 
فيلكا والعكس، إلا أن��ه لوحظ ف��ي الفترة 
الأخ��ي��رة قيام شركة خاصة تدعى باسم 
»شركة جون الكويت» للخدمات البحرية 
واللوجستية، ب���إدارة ه��ذا الميناء، وقامت 
بزيادة أسعار الاشتراكات للمراسي البحرية 
والبرية للقوارب بنسبة تزيد على 100 % 
مقارنة بالاشتراكات السابقة التي كانت 
موقعة بين شركة النقل العام والمشتركين 
بالإضافة إل��ى ف��رض مبالغ باهظة لخدمة 
تصعيد وتنزيل القوارب حيث كانت تقدم 
هذه الخدمة مجانا في السابق، وعلى الرغم 
من ف��رض ه��ذه ال��زي��ادة المجحفة، إلا أن��ه لم 
تقابلها أي خدمات تذكر، بل على العكس 
ساءت الخدمات الموجودة في هذا المرفق مثل 
التعطل المتكرر لمضخة الوقود وانقطاع المياه 

عن المرافق الصحية وغيرها.
وتج��در الإش���ارة إل��ى أن��ه ف��ي السنوات 
السابقة طلبت شركة النقل العام الكويتية 
نقل تخصيص موقعي ميناء رأس الأرض 
وم��ي��ن��اء ج��زي��رة فيلكا إل��ى ش��رك��ة »ج��ون 
الكويت« للخدمات البحرية، ثم بعد ذلك 
تراجعت عن هذا الطلب، وذلك نظرا لتعلق 
هذا الموقع بتسيير مرفق عام وباعتباره من 
ممتلكات الدولة، لذا يرجى إفادتي وتزويدي 

بالآتي:
1 - ما السند القانوني ، وما الآلية المتبعة 
في إبرام العقد بين شركة النقل العام وشركة 
جون الكويت للخدمات البحرية واللوجستية 
لإدارة ميناء رأس الأرض وتحصيل الرسوم 
ع��ن اش��ت��راك��ات الم��راس��ي وب��اق��ي الخدمات 
المقدمة؟ وما الم��دة الزمنية لهذا العقد؟ مع 

تزويدنا بصورة ضوئية منه.
2 -ك��ش��ف ب��أس��م��اء م���اك ش��رك��ة ج��ون 
الكويت للخدمات البحرية واللوجستية 
وحصصهم في هذه الشركة وأعضاء مجلس 

إدارتها الحاليين.
3 -م��ا الضوابط التي وضعتها شركة 
ج��ون الكويت ل��زي��ادة أس��ع��ار اشتراكات 
المراسي البحرية والبرية والرسوم بشكل 
عام في ميناء رأس الأرض؟ وكم تبلغ نسبة 
الزيادة التي تمت مقارنة بالعقد السابق بين 
شركة النقل العام والمشتركين؟ وما السند 

القانوني في هذه الزيادة؟
4 - م��ا السبب ال���ذي دع��ا ش��رك��ة النقل 
العام لإب��رام ه��ذا العقد؟ وم��ا دور الشركة 
وصاحياتها بعد إبرام هذا العقد؟ علماً بأن 
شركة جون الكويت ليس لديها عمالة لإدارة 
ه��ذا المرفق فضا عن أن الشركة هي التي 
تتحمل دفع رواتب هذه العمالة الموجودة في 

هذا المرفق حاليا.
5 - ه��ل أخُ���ذت الم��واف��ق��ات ال��ازم��ة من 
الجهات المختصة لإب��رام ه��ذا العقد؟ كون 
شركة النقل العام الكويتية مملوكة للدولة 
بالكامل وتسري عليها القوانين الرقابية 
والمالية للدولة، إذا كانت الإجابة الإيجاب، 
فيرجى تزويدي بصورة ضوئية عن هذه 

الموافقات.
6 - ما الخدمات المقدمة من شركة جون 
الكويت للمشتركين في الم��راس��ي البحرية 
وال��ب��ري��ة؟ م��ع تح��دي��د قيمة رس���وم ه��ذه 

الخدمات بالتفصيل؟
السؤال الثاني

يعد مشروع القرية التراثية القريب من 
مقر ك��لٍ من البنك المركزي وبيت ديكسون 
ومقر الهيئة العامة لاستثمار معلماً تاريخياً 
وحضارياً للدولة، حيث تعاقدت الدولة عام 
1994 مع أحد المستثمرين، وتعرض المقاول 
المنفذ للمشروع لمشاكل مالية أدى إلى توقف 
الأعمال في حينه وعلى الرغم من مرور فترة 
زمنية طويلة على توقف الأعمال ولا يوجد 

أي مؤشر لاستئناف الأعمال بالمشروع.
وبما أن مشروع القرية التراثية يقع في 
قلب العاصمة سينتج عنه أنشطة تجارية 
متعددة تخلق فرصا استثمارية مختلفة 
بالإضافة إلى فرص عمل للشباب، لذا يرجى 

إفادتي وتزويدي بالآتي:
1 - من المستثمر الذي رست عليه مناقصة 

مشروع القرية التراثية؟
2 - ما المساحة الإجمالية للمشروع؟ وما 

نسبة الإنجاز؟
3 - م��ا أس��ب��اب تأخير ال��ب��دء في 

تنفيذ المشروع؟
4 -بيان الدخل السنوي المتوقع للمشروع 

بالدينار الكويتي؟
5--5 بيان التاريخ المحدد لانتهاء من 
الأع��م��ال الإنشائية للمشروع، والتاريخ 

المتوقع لعرض مرافق المشروع لتأجير؟
السؤال الثالث

تنص الم��ادة الأول��ى من القانون رقم 79 
لسنة 1995 في ش��أن الرسوم والتكاليف 
المالية مقابل الانتفاع بالمرافق والخدمات 
العامة على أنه »لا يجوز إلا بقانون أن تزيد 
الرسوم والتكاليف الواجب أداؤه��ا مقابل 
الانتفاع بالمرافق والخ��دم��ات العامة التي 
تقدمها الدولة على قيمتها في 31 ديسمبر 
1994 وقد طلبت وزارة المالية من الجهات 
الحكومية زي���ادة ال��رس��وم على الخدمات 
بقرارات متجاهلة نص الم��ادة سالفة الذكر 
ما حدا بوزارة الداخلية ووزارة العدل رفع 

رسوم الخدمات التي تقدمها للمواطنين.
يرجى إفادتي وتزويدي بالآتي:

- ما السند القانوني بطلب وزارة المالية 
من الجهات الحكومية توقيع الزيادة على 

الخدمات بقرارات وزارية؟
السؤال الرابع

ب��خ��ص��وص ال��ك��ت��اب رق����م 1082 في 
تاريخ 2021/8/25، أج��اب الوزير »وقد 
تم الات��ف��اق مع مؤسسة البترول الوطنية 
ع��ل��ى ج���دول���ة الأرب������اح المح��ق��ق��ة ال��ب��ال��غ 
قيمتها/7.750.242.300 د.ك على مدار 
فترة مدتها 15 سنة، بحيث يتم السداد على 
أقساط ربع سنوية )60 دفعة سنوية( قيمة 
كل دفعة 137.542.581 د.ك وتستحق أول 

دفعة في تاريخ 2021/6/30«.
يرجى إفادتي وتزويدي بالآتي:

- هل سُددت أول دفعة؟ إذا كانت الإجابة 
الإيجاب، فمتى سُ��ددت الدفعة؟ وإذا كانت 
الإجابة النفي، فما سبب عدم سداد الدفعة 

علما بأن تاريخ استحقاقها 2021/6/30؟
3 أسئلة إلى وزير الداخلية

السؤال الأول
فيما يخص القرار الوزاري رقم 182 لسنة 
2004 في شأن سيارات الأجرة الجوالة، لذا 

يرجى إفادتي وتزويدي بالآتي:
1 -ك��م ع��دد س��ي��ارات الأج���رة الج��وال��ة 

المرخصة لكل شركة أو مؤسسة أو فرد؟
2 -ما الشروط والضوابط المتبعة لتجديد 

رخص التاكسي الجوال؟
3 - ما سبب عدم تجديد رخصة التاكسي 
الج��وال لمن تج��اوز أكثرمن سنة على عدم 

التجديد؟
4 -هل يوجد استثناء لعدم التجديد في 
حال تجاوزت مدته سنة؟ إذا كانت الإجابة 
الإيجاب، فكم عدد الح��الات المستثناة؟ وما 

سبب الاستثناء؟
السؤال الثاني

وج��ه رئيس مجلس الأم��ة الكتاب رقم 
)67862( الم��ؤرخ 2021/6/8 المرفق به 
سؤالنا بشأن الاستفسار عن تضارب الآراد 
الفنية ل��ل��وزارة بخصوص أداء الشركة 
)ع.م.ت.د( الم���راد التعاقد معها )صيانة 
المنظومة الرادارية( وطلب صورة ضوئية 
م��ن العقد الم��ب��رم ب��ين ال����وزارة والشركة 
وموافقة دي��وان المحاسبة وإدارة الفتوى 
والتشريع على العقد، »حيث تضمن السؤال 
طلب ص��ورة ضوئية م��ن مستندات فقط، 
ما يعني أن العضو السائل لا يستفهم عن 
أمر محدد أو مسألة أو موضوع معين بذاته 
تعين الم��س��ؤول على القيام بواجبه نحو 
تقديم الإجابة المطلوبة بما يخالف الضوابط 

الدستورية المقررة في هذا الشأن؟«.
لذا فإنه يتعذر الإجابة عن هذا السؤال.

وإذ نؤكد أن الأم��ر يتعلق ب��أم��وال عامة 
وليس على النائب ح��رج أن يستفسر عن 
تضارب الآراء الفنية ل��ل��وزارة بخصوص 
صيانة المنظومة ال��راداري��ة وكذلك موافقة 
الج��ه��ات الأخ����رى، ول��ي��س ل��ه ع��اق��ة أب��دا 
بمخالفة الضوابط الدستورية المقررة في 

هذا الشأن.
حيث ورد في ال��ق��رار التفسيري رق��م 3 
لسنة 2004 الصادر من المحكمة الدستورية: 
»أن السؤال البرلماني بوصفه أداة من أدوات 
الرقابة البرلمانية، وسبيا لتتبع نشاط 
الح��ك��وم��ة، ووسيلة م��ن وس��ائ��ل ممارسة 
رق��اب��ة مجلس الأم��ة على أع��م��ال الحكومة 
وتصرفاتها، ومن مقتضيات النظام البرلماني 

وخصائصه الجوهرية ومستلزماته«.
وق����ررت المح��ك��م��ة ك��ذل��ك »أن ال��س��ؤال 
البرلماني ه��و م��ن الح��ق��وق الثابتة لعضو 
مجلس الأمة، وأنه متى توافرت في السؤال 
شرائطه ومقوماته وح��دوده الدستورية، 
فإنه لا يسوغ وض��ع قيد على إرادة عضو 
المجلس في استعمال ه��ذا الح��ق فيما يرى 

الح��اج��ة إل��ي��ه، والح��ص��ول ع��ل��ى الإج��اب��ة 
المطلوبة، أو وض��ع العراقيل التي تحول 
بينه وبين استعماله لهذا الحق، أو تقييده 
على أي وجه من الوجوه«، لذا يرجى إفادتي 

وتزويدي بالآتي:
1 - ص��ورة ضوئية من العقد المبرم بين 

اوزارة والشركة المذكورة.
2 - ص���ورة ضوئية م��ن موافقة إدارة 
الفتوى والتشريع ودي��وان المحاسبة على 

العقد.
ال سؤال الثالث

»لا ريب أن قضية الاتج��ار غير المشروع 
بالمخدرات والم��ؤث��رات العقلية أحد الملفات 
الأمنية التي لا يخلو منها أي مؤتمر أو ندوة 
أو ملتقى دول���ي، كونها إح���دى المشكات 
الدولية التي أصبحت في العقدين الأخيرين 
تقلق السلم والأم���ن العالميين«لذا يرجى 

إفادتي وتزويدي بالآتي:
1 -كم تبلغ كمية المخدرات بأنواعها التي 
ضبطتها السلطات الأمنية والجمركية منذ 2 

أغسطس 2011 حتى تاريخه؟
2 -كم تقدر نسبة ما ضبط من مخدرات 
منذ 2 أغسطس 2011 حتى تاريخ ورود هذا 
السؤال مقارنة بما يمكن أن يكون قد تسرب 

إلى داخل الباد؟
3 -بالتنسيق مع وزارة العدل، كم عدد 
الأخ��ط��اء ف��ي إج����راءات الضبط ال��ت��ي أدت 
إلى تبرئة المتهمين المتعاطين أو المتاجرين 
ب��الم��خ��درات منذ 2 أغسطس 2011 حتى 

تاريخ ورود هذا السؤال؟
4 - كم تكررت أخطاء إج��راءات الضبط 
ل��دى الجهات الأمنية أو الجمركية في كل 
محافظة على ح��دة منذ 2 أغسطس 2011 

حتى تاريخ ورود هذا السؤال؟
5 -هل اتُخذت إجراءات تأديبية أو عقابية 
بحق من ارتكب أخطاء في إج��راءات ضبط 
تعاط أو اتجار بالمخدرات سواء الأمنية أو 

الجمركية طيلة السنوات العشر الماضية؟
6 -هل لدى ال��وزارة خطط لتحسين أداء 
إج��راءات الضبط والمقاضاة تجنباً لتكرار 
أخطاء الماضي؟ إذا كانت الإجابة الإيجاب، 

فيرجى تزويدي بها؟
7 -كم عدد الجرائم- جنحاً وجنايات- 
التي سُجلت ب��إدارات التحقيقات المختلفة 
في الباد والتي كان أحد أطرافها أو أكثر من 
متعاطي المخدرات وقت وقوع الجريمة منذ 2 

أغسطس 2011 حتى تاريخ هذا السؤال؟
8 - كم عدد الح��وادث المرورية التي كان 
أحد أطرافها أو أكثر من متعاطي المخدرات؟ 
وك��م ع��دد ضحايا تلك الح��وادث من القتلى 
والم��ص��اب��ين منذ 2 أغسطس 2011 حتى 

تاريخ هذا السؤال ؟ 
وقد أجاب الوزير بكتابه رقم 761 المؤرخ 

،2021/8/3
س��ؤالان إلى وزي��ر الدفاع ، نص السؤال 

الأول على:
بخصوص الكتاب رقم 1100005426 
بتاريخ 2021/8/16، أجاب الوزير بالبند 
رقم )5( »نعم تم طرح المشروع لاستكمال 
أعمال البناء بجريدة كويت اليوم بتاريخ 10 
فبراير 2019، لذا يرجى إفادتي وتزويدي 

بالآتي:
1 -ه��ل تقدمت شركات للمناقصة؟ إذا 
كانت الإجابة الإيجاب، فكم عدد الشركات 
التي تقدمت؟ وهل فُتحت الأظرف؟ إذا كانت 
الإجابة الإيجاب، يرجى بيان تاريخ فتح 
الأظ��رف، واس��م الشركة التي رست عليها، 
وقيمة المشروع، ومدة الإنجاز وتاريخ بدء 

العمل بالمشروع.
2 -ما سبب التأخير علما بأن المشروع 
ط��رح ف��ي ت��اري��خ 10 فبراير 2019؟ ومن 

المسؤول عن هذا التأخير؟
السؤال الثاني

بخصوص ك��ت��اب ن��ائ��ب رئ��ي��س مجلس 
ال��وزراء وزي��ر الدفاع رقم 1100006412 
الم��ؤرخ 2020/9/20، ل��ذا يرجى إفادتي 

وتزويدي بالآتي:
- كشف بأسماء أعضاء لجنة التحقيق في 
شبهات وتج��اوزات وعمولات شابت صفقة 

اليوروفايتر، مع بيان معايير اختيارهم.
سؤالان إلى وزير العدل

السؤال الأول
وفقاً لإحالة نائب رئيس مجلس الوزراء 
وزي��ر ال��دف��اع الحالي للماحظات ال��واردة 
في تقرير دي��وان المحاسبة عن تضخم عقد 
شراء طائرات »يورفايتر« إلى الهيئة العامة 
لمكافحة الفساد »نزاهة« بالإضافة لإحالته 
للتوصيات الخاصة بلجنة التحقيق المشكلة 
من النائب الأول لرئيس مجلس ال��وزراء 
وزير الدفاع الأسبق المرحوم الشيخ ناصر 
صباح الأحمد، لذا يرجى إفادتي وتزويدي 

بالآتي:
1 -هل أحال النائب الأول لرئيس مجلس 
ال��وزراء وزير الدفاع الأسبق هذا الموضوع 
سالف الذكر إلى »نزاهة«؟ إذا كان الجواب 
الإيجاب، فمتى تمت الإحالة؟ وما التوصيات 

التي تم اتخاذها؟
2 - بخصوص الإحالة التي تمت بشأن 
ه��ذا الموضوع من قبل نائب رئيس مجلس 
ال��وزراء وزير الدفاع الحالي متى تمت هذه 
الإح��ال��ة؟ وم��ا الإج����راءات التي قامت بها 

»نزاهة« حيالها؟
السؤال الثاني

يرجى إفادتي وتزويدي بالآتي:
1 - كم عدد القضايا التي انتهت إلى تبرئة 
المتهمين المتعاطين أو المتاجرين بالمخدرات 
أمام القضاء الكويتي منذ 2 أغسطس 2011 
وح��ت��ى ت��اري��خ ورود ه��ذا ال��س��ؤال بسبب 

إجراءات الضبط الخاطئة؟
2 - كم عدد القضايا التي أدُين بها متاجرو 
الم��خ��درات أم���ام ال��ق��ض��اء الكويتي منذ 2 

أغسطس 2011 وحتى تاريخه؟

الشيخ ثامر العلي

E 3972  الأحد 2 ربيع الآخر 1443 ه�/7 نوفمبر 2021 - السنة  الخامسة عشر - العددSunday 7th November 2021 - 15 th year  - Issue No.E 3972

خليفة حمادة  الشيخ حمد جابر العلي  مرزوق الخليفة 

المضف: لماذا عُين أستاذ متخرج بكلية 
الطب البيطري في قسم الأوبئة؟

وج��ه النائب مهلهل المضف سؤالا 
إلى وزير النفط ووزير التعليم العالي 
د ..محمد الفارس جاء كالتالي: يرجى 

إفادتي وتزويدي بالآتي:
-1ش�������روط م���ع���ادل���ة ش���ه���ادات 
البكالوريوس والماجستير والدكتوراه 
لأع��ض��اء ه��ي��ئ��ة ال��ت��دري��س ف��ي كلية 
الصحة العامة في قسم علم الأوبئة 

والإحصاء الحيوي.
-2 كشف ب��أس��م��اء أع��ض��اء لجان 
التعيينات ومحاضرها بشأن تعيين 
أعضاء هيئة التدريس في قسم علم 

الأوبئة والإحصاء الحيوي.
-3هل عين في الكلية أعضاء هيئة 
ت��دري��س شهاداتهم غير معتمدة من 
الج��ه��از الوطني لاعتماد الأك��اديم��ي 
وض��م��ان ج����ودة ال��ت��ع��ل��ي��م أو ضمن 
الجامعات المعتمدة من جامعة الكويت 
في الكلية حسب الم��ادة 3 - بند 2 من 

لائحة شؤون أعضاء هيئة التدريس؟
-4 لماذا عين أستاذ مشارك متخرج 
بكلية الطب البيطري )ف��ي شهاداته 
الجامعية وال��دك��ت��وراه( في قسم علم 
الأوب��ئ��ة والإح��ص��اء الح��ي��وي بكلية 
الصحة ال��ع��ام��ة؟ إذا ك��ان��ت الإج��اب��ة 
بالإيجاب، فهل عين بحسب تخصص 
علم الأوبئة على الرغم من أن تخصصه 
في شهادة الدكتوراه هو العلوم الطبية 

الحيوية من كلية الطب البيطري؟
-5 ه��ل ك��ان��ت جميع أب��ح��اث هذا 
الأستاذ المشارك قبل تعيينه مرتبطة 
بعلوم الحيوانات والأم��راض المنقولة 
عن طريق الأغذية مع التركيز بشكل 
أساسي على السالمونيا والبكتيريا 
القولونية في الحيوانات؟ وه��ل هذه 

الأب��ح��اث تتفق م��ع رؤي���ة وأول��وي��ات 
البحث العلمي لكلية الصحة العامة 

وجامعة الكويت؟
-6كم عدد الأبحاث التي نشرها منذ 
تعيينه كمؤلف أول؟ وه��ل أول بحث 
ل��ه عاقة بالصحة العامة ك��ان بعد 
تعيينه في كلية الصحة العامة بجامعة 

الكويت؟
-7ه��������ل رش������ح ع���ض���و ه��ي��ئ��ة 
ت��دري��س متخرج بجامعة إي��ران��ي��ة، 
ب���ال���ب���ك���ال���وري���وس والم��اج��س��ت��ي��ر 
وال��دك��ت��وراه، للتعيين في القسم على 
الرغم من عدم اعتراف الجهاز الوطني 
لاعتماد الأك��اديم��ي وض��م��ان ج��ودة 
التعليم بهذه الج��ام��ع��ات وان��ه��ا غير 
مصنفة عالميا؟ وهل كان لهذا المرشح 
أبحاث مشتركة مع الأستاذ المشارك 

السابق ذكره؟

مهلهل المضف

البرلمان العربي يدين استهداف
ميليشيا الحوثي المدنيين في جازان 

  الصقعبي: ما نسبة إنجاز 
وصيانة مشروع طرق 

ومجاري خيطان الجنوبي؟

وج��ه ال��ن��ائ��ب د ..ع��ب��دال��ع��زي��ز الصقعبي 
سؤالا الى وزير الاشغال العامة ووزير الدولة 
لشؤون الاتصالات وتكنولوجيا المعلومات 
جاء فيه: نشرت احدى الصحف المحلية خبرا 
بتاريخ 23 اكتوبر 2021 عن وصول مشروع 
انشاء وإنجاز وصيانة طرق ومجاري خيطان 
الجنوبي )ق1 - ق2( للتسليم المبدئي. لذا 

يرجى إفادتي وتزويدي بالآتي: 
-1  ما نسبة انج��از المشروع المشار اليه 

بديباجة السؤال؟
-2ما الموعد المقرر لتسلم الهيئة العامة 

للطرق والنقل البري المشروع من المقاول؟
3هل خاطبت الهيئة العامة للطرق والنقل 
ال��ب��ري المؤسسة العامة للرعاية السكنية 
لترتيب اج���راءات وموعد تسليم ا-لمشروع 
للمؤسسة؟ إذا كانت الاجابة بالإيجاب يرجى 
تزويدي بجميع الخطابات والردود التي كانت 

بين الهيئة والمؤسسة.

د.عبدالعزيز الصقعبي

  الصالح: الوطن أمام صفحة 
جديدة.. وتباشير الخير تلوح

قال النائب الدكتور هشام الصالح 
إن تباشير الخير تلوح بالأفق بإذن 
الله، مؤكدا أن الوطن أم��ام صفحة 
جديدة وعفو كريم من أمير كريم يعم 
الجميع ويشمل كافة مكونات الشعب 

ويوحد الصفوف.

وأك��د الصالح أن العفو الأميري 
من صميم صاحيات سمو الأمير ولا 
يجوز الم��س��اس بها، وأن محاولات 
إث����ارة ال��ف��ن أص��ب��ح��ت مكشوفة. 
وأض��اف »أستغرب ممن استفاد من 

د. هشام الصالحالعفو أن يستنكر على غيره ذلك!«.


